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Gabinete do Vereador Marco Antonio Á  ntune da Cruz 

Câmara Municipal de Pirac 

Gestão 2021/2024 
Piracanjuba, 05 de janeiro de 2023. 

Indicação 

O Vereador Marco Antonio Antunes da Cruz, signatário, com assento nesta 

Casa Legislativa e no uso da atribuição que lhe confere o artigo 76 do Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Piracanjuba, solicita a Vossa Excelência que, depois 

de cumprido o trâmite, seja enviado oficio ao Sr. Bruno Vicente da Silva, Digníssimo 

Presidente da Câmara Municipal de Piracanjuba. 

Indicando 

Viabilizar estudo no sentido de colocar energia solar na Câmara 
Municipal. 

Justificativa 

A energia solar é uma eaIidade em nossos dias atuais, são muitas 
residências e empresas que optam por esse sistema de energia limpa, quem sabe a 
Câmara de Piracanjuba poderá ser umas das primeiras a instalar o referido sistema, 
podendo jogar energia para rede mestre, quem sabe até mesmo para as pessoas de 
baixa renda. Sem contar com a economia para o município. 
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